

1年 学年だより

和 ～信頼し合える学年を作ろう～

金沢市立長田中学校 第10号 令和5年6月16日

オーケストラ鑑賞会

6月13日(火)、石川県立音楽堂でひらかれたオーケストラ鑑賞会に行ってきました。演奏曲の中には一度は聞いたことがあるような曲も多く、手拍子しながら楽しく鑑賞することができました。また、1組の岡村鈴蘭さんが長田中代表で指揮者体験に参加し、大勢の市内の中学1年生が見つめる中、堂々と務め上げてくれました。指揮者によって演奏のペースやテンポも大きく異なり、その違いも楽しむことができましたね。



一方で、鑑賞中のマナーやホール内での過ごし方はどうだったでしょうか。演奏者の方々や、同じく鑑賞しにきている人たちのことを考えた行動ができたでしょうか？学校の外では、一部の人の行動でも長田中全体の行動として判断されます。自分が思う以上に周りはみなさんの姿を見えています。「自分は気にならないから…」ではなく、他人基準

で自分の行動を見つめなおしてみてください。「さすが長田中生」と思ってもらえるような集団に成長してくれることを先生たちは期待しています。

私はオーケストラをこんなに長く鑑賞したことはなかったけど、演奏に迫力があって聴いてとても心地よく、飽きずに聴くことができました。なので私も自然と静かに聴くことができました。最後のアンコールの手拍子も、まわりの人と会場の一体感があって、とても楽しかったです。曲と曲の間の楽器紹介もそれぞれの楽器の音がきけてよかったです。 1組 中出 好音花さん

オーケストラ鑑賞を終えて、1年生全体で一体感を作りあげることができたと思います。最後の演奏で全員で手拍子をして、場を盛り上げていたからです。また、指揮者の体験では、指揮者のリズムに合わせて演奏していて、2人とも違う演奏になっていて、びっくりしました。普段はきかないオーケストラを生でできてよかったです。 2組 坪井 麻璃香さん

今日、オーケストラを聞いて、楽器が互いによく響いていてすごかった。独奏のところもきれいで響いていた。小さい音のときに、高い音と、大きい音のときに高い音も低い音も出していて、音の重なりが美しかった。他の人が声を出したときに「誰？」と後ろを見てしまった。指揮者も様々な動きで演奏者に合図していて素晴らしかった。音楽堂は近いので、また機会があったら行きたいです。 3組 大角 涼太さん

知らない曲、知っている曲、知らない楽器、知っている楽器などがたくさんあって、きいてすごいなと思いました。楽器ごとにそれぞれ特徴がいろいろあることを知っておもしろかった。少し寝そうになったり、笑ったりして気を付けようと思った。馬のしっぽの毛や羊の腸や300年以上前の木などで作られていることを知って、楽器も生き物なんだなと思った。 4組 紫垣 天翔さん

私は鑑賞を終えて貴重な経験ができたなと思いました。オーケストラや音楽をちゃんと鑑賞したのは初めてだったけど、オーケストラの人が音でも身体でも表現していたのがすごいと思いました。私は特に、タイプライターや目覚まし時計なども使っていて、1つの音楽に仕上げる発想がすごいなと感じました。オーケストラは堅苦しいものと想像していたけど、1つ1つ説明してくださったので、曲の良さがすごく伝わってきました。

5組 田中 椿さん

私はオーケストラの方々の姿を見習っていきたくと思いました。オーケストラの方々は指揮に合わせて、全員で1つの美しいものを作りあげていたからです。そして、その演奏は私たち中学生のためにしてくれました。誰かのためにたくさんの方が集まって1つのものを作りあげるのとてもすごいことだと感じました。私もオーケストラの方々のようにまずは自分から誰かのために行動したいと思います。そして1年生全体で1つのものを作りあげていきたくと思いました。 6組 富澤 茉央さん

今日初めて生でオーケストラを見て、いろんな楽器の音が合わさってすごくきれいな音だったし、楽器のことも知れたのでとてもよかったです。オーケストラは全員の音が合わないときれいにならないから、チームのお手本だと思いました。自分もみんなと協力したり助け合ったりして、目標を達成できるようにしたいと思いました。

7組 池田 夏惟さん